

## 6 Kelebihan Kamera Nikon yang Membedakannya dengan Brand Lain

Updates. - ADV.CO.ID

Aug 1, 2024 - 11:05



TEKNOLOGI - Nikon adalah salah satu merek elektronik terkenal yang berpusat di Tokyo, Jepang. Kamera menjadi produk andalan Nikon untuk bersaing dengan merek-merek besar lain, bahkan kehadirannya cukup mendominasi pasar saat ini. Lantas, apa saja kelebihan [kamera Nikon](#) ini? Tanpa perlu berlama-lama, langsung saja kita simak ulasannya!

# 6 Kelebihan Kamera Nikon yang Membedakannya dengan Brand Lain

Di Indonesia, ada banyak merek kamera dengan berbagai spesifikasi dan keunggulan, namun Nikon tetap menjadi favorit banyak orang. Hal tersebut berkat berbagai keunggulan kamera Nikon berikut ini.

## 1. Fitur Kamera

Kelebihan kamera Nikon yang pertama adalah terkait fitur yang disematkannya. Salah satu permasalahan Nikon adalah terkait kehalusan pemrosesan gambar. Hanya saja, hal ini tidak akan terlalu mengganggu.

Pasalnya fotografer dapat mengatasi kekurangan tersebut dengan menggunakan mode RAW saat memotret dan memanfaatkan data tersebut untuk perbaikan. Di sisi lain, fitur autofocus pada kamera Nikon lebih efisien, dan dukungan image stabilization yang baik memastikan hasil foto yang memuaskan.

## 2. Bodi Solid dan Tangguh

Kamera Nikon dikenal dengan bodi yang solid dan tangguh. Nikon menggunakan material yang kuat, sehingga kamera ini lebih tahan banting dan awet. Namun, bobot kamera Nikon cenderung lebih berat, yang bisa menjadi kelebihan atau kekurangan tergantung pada kebutuhan dan selera masing-masing pengguna.

## 3. Pengaturan Kompleks

Selain material yang kokoh, Nikon juga unggul dalam pengaturan kamera. Menu pada kamera Nikon memungkinkan Anda untuk melakukan pengaturan yang kompleks dan kustomisasi yang mendetail. Misalnya saja pengaturan ISO, kecerahan, dll yang akan memberi fleksibilitas lebih dalam mengambil foto sesuai dengan kebutuhan Anda.

## 4. Kualitas Gambar Tajam

Nikon terkenal dengan kemampuannya menghasilkan gambar yang tajam dan kaya warna. Dengan tone warna yang beragam, kamera Nikon sering dijuluki sebagai "raja luar ruangan" karena kualitas gambarnya yang sangat memuaskan.

## 5. Pilihan Para Profesional

Banyak fotografer profesional memilih Nikon karena kualitas gambar yang tajam dan warna yang kaya. Nikon menawarkan lensa berkualitas premium yang memungkinkan para ahli fotografi untuk menambahkan sentuhan seni dan teknik dalam karya mereka.

## 6. Beragam Tipe

Jika Anda mencari kamera dengan berbagai pilihan, Nikon menawarkan berbagai tipe dengan keunggulan masing-masing. Seperti Nikon D7500, D3400, D5600, D750, D7200, D5500, dll. Setiap model memiliki kelebihan yang memenuhi berbagai kebutuhan fotografer, dari pemula hingga profesional.

Seperti kita tahu, bahwa kamera Nikon memiliki beberapa keunggulan yang membedakannya dari merek lain. Fitur autofocus-nya efisien, meski pemrosesan gambar mungkin tidak terlalu halus, namun mode RAW bisa membantu. Bodi kamera Nikon solid dan tahan banting, meskipun bobotnya agak berat.

Selain itu, pengaturannya kompleks dan fleksibel, serta kualitas gambar tajam dengan warna yang kaya. Nikon juga menjadi pilihan populer di kalangan fotografer profesional berkat lensa berkualitas premium dan juga banyaknya pilihan yang tersedia.

## **Segera Miliki Kamera Nikon Profesional di Blibli!**

Tertarikah Anda untuk memilikinya setelah mengetahui kelebihan kamera Nikon? Untuk membeli kamera Nikon, kini Anda bisa menemukan berbagai pilihan di Blibli. Blibli menyediakan berbagai tipe dan model kamera Nikon, memungkinkan Anda untuk memilih sesuai kebutuhan dan anggaran Anda.

Jangan khawatir, Blibli juga menawarkan pengiriman yang cepat dan aman, serta opsi pengiriman gratis untuk beberapa produk, sehingga Anda bisa mendapatkan kamera dengan cepat dan dalam kondisi baik. Tak hanya itu, dapatkan pula jaminan keaslian produk yang dijual. Segera belanja di Blibli dan nikmati layanan pengiriman yang cepat dan aman!